Study says spray flu vaccine better for children than shot

A new version of the nasal spray vaccine FluMist is better at preventing influenza than traditional flu shots in older babies and children, according to a study sponsored by its maker, MedImmune Vaccines Inc.

The spray also dramatically reduced the risk of flu-related ear and lower respiratory tract infections, said the report being published in today's New England Journal of Medicine.

But for infants age s 6 to 12 months or older children who sometimes wheeze, shots are safer, the researchers found.

Results of the worldwide test on 8,400 preschoolers, conducted during the 2004-2005 flu season, are being released as health officials encourage flu vaccinations for those 6 months to 5 years old to prevent the spread of the virus.

Robert Belshe of the Saint Louis University School of Medicine and colleagues found that both the spray, which uses live but weakened viruses, and the shots, which contain killed viruses, reduced children's flu rate. But about half as many of those who got nasal spray became ill as those who received flu shots. While 8.6 percent of children getting injections developed flu, the rate was 3.9 percent for those given the spray.

Influenza kills an average of 36,000 Americans every year and up to 500,000 people globally. While most victims are elderly, more than 100 US children, many of them previously healthy, can die in an average flu season.

FluMist is squirted up the nose using a special device. "The big difference is the induction of antibodies in the nose, which is important because this is where the flu virus usually enters the body. The nasal spray flu vaccine appears to induce a more complete immune response," Belshe said.

But the spray may carry special risks for recipients younger than a year.

Those babies were more likely to develop wheezing and 2.3 times more likely to be hospitalized if they received FluMist instead of the shots.

The study used a new version of FluMist that needs only to be refrigerated, not frozen. US regulators approved it last month for healthy children and adults, ages 5 to 49.

MedImmune hopes to expand its market by showing that the spray is safe and effective for preschoolers. The US Food and Drug Administration is expected to rule on that question by June.

По данным исследований противогриппозная вакцина в форме спрея эффективнее для детей чем инъекция
Вакцина “Флумист” в новой форме назального спрея  более эффективна для предупреждения гриппа  у детей чем традиционные прививки – выяснило исследование, организованное компанией Medimmune Vaccines.

Спрей также значительно снижает риск ушных заболеваний и воспаления нижних дыхательных путей, сопутствующих гриппу – говорится в опубликованном сегодня докладе в Journal of Medicine Новой Англии.

Однако, исследования показали, что для детей в возрасте от 6 до12 месяцев, а также для детей старшего возраста, страдающих от стридора, прививки оказались безопасней.  
Результаты всемирного исследования на 8400 дошкольниках, проведенного в 2004-2005 г, были опубликованы одновременно с поддержкой Министерства Здравоохранения противогриппозных вакцин для детей от 6 месяцев до 5 лет с целью предупреждения распространения вируса.
Роберт Бэлш из Высшей Школы Медицины Сейнт-Луиса и его коллеги обнаружили, что как спрей, содержащий живые, но ослабленные вирусы, так и прививка, использующая мертвые вирусы, снижали уровень детской заболеваемости гриппом. Однако среди использовавших назальный спрей  заболевших оказалось примерно в 2 раза меньше, чем среди получивших противогриппозные прививки. У привитых детей грипп развивался в 8,6% случаев, тогда как у пользовавшихся спреем этот уровень составлял 3,9%.

От гриппа умирают в среднем 36000 американцев в год и до 500000 человек по всему миру. Хотя большинство жертв гриппа взрослые, в Америке более 100 детей, в большинстве своем прежде здоровых, могут умереть в обычный сезон гриппа.

“Флумист” впрыскивается в нос при помощи специального устройства. “Разница в том, что вакцина вводится через нос, так как важно, откуда вирус попадает в тело. Противогриппозная вакцина в форме спрея способна вызвать более полную иммунную реакцию ” – говорит Бэлш.
Однако спрей может нести в себе определенный риск получателям до года.
Эти дети были более подвержены развитию стридора и в 2,3 раза более часто госпитализировались, в случае, когда они получали спрей “Флумист” вместо прививок.

В исследовании использовалась новая версия вакцины, которую нужно только охлаждать, но не замораживать. В прошлом месяце спрей был утвержден для вакцинации детей и взрослых в возрасте от 5 до 49.
Компания MedImmune надеется расширить свой рынок, доказав, что спрей эффективен и безопасен для дошкольников. Ожидается, что Управление по санитарному надзору за качеством пищевых продуктов и медикаментов США разрешит этот вопрос до июня.
